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（１１時２９分  開  会） 

西澤議長 

ただいまより第２回全員協議会を開会いたします。 

協議事項は「幌延町地域づくりビジョン審議会オブザーバーの推薦について」ということ

で、昨年は両常任委員長がやったのですが、斎賀さんが地域の代表で出ているということで、

今回はまちづくり常任委員会の委員長と、斎賀副議長にお願いしたいということで推薦いた

しますが。 

（「よろしい」の声あり） 

異議なしということで終わります。 

その他につきまして、昨日、管内の議長会の総会に出てまいりました。本日これから議員

会で審議される管内の研修会なのですが、来年度は利尻町に決定をいたしました。 

ここで浜頓別はどうしたという話になるかもしれませんが、やはり浜頓別さんはかたくな

に拒否されていて、多分、今後、利尻以降はまだ決まっていないのですが、ここ３年ぐらい

はできないみたいな話を議長さんがされていましたので、今後研修の内容等も含めて、次年

度は利尻町がやるのですが、それ以降については研修内容等、研修の在り方等含めて、白紙

となっていますので一応御承知おきくださいということで、今後、それに向けて幌延町議会

としてはどうしていくかということも含めて今後議論していきたいと思っていますので、よ

ろしくお願いをいたします。 

深澤議員 

ほかの町村はどう思っているのか。 

西澤議長 

ほかの町村はどうなんだという話で、まず、この話が出たのが豊富町さんから出たのです

が、ほかの中頓別町さん、浜頓別はそうですねもちろんそうなんですが、枝幸町さんもそう

ですし、島以外の態度は、今後開催するに当たって厳しいというような現状をお話しされま

したので、島も、利尻町ができると言ったのは、できるのですが、ほかの２町は、態度は示

していないので、今後検討するというようなお話でありました。 

深澤議員 

結論、それいつまで。 

西澤議長 

今後話して、次回開催が利尻町なので、そこはいいのですが１１月ぐらいまで、一応各町

村で検討してくださいという話をされております。以上でございます。 

ほかに御質問ございますか。 

高橋秀明議員 

研修会自体は、毎年やっているものなのですか。 

西澤議長 

そうですね、コロナ以前は毎年やっていました。コロナで止まっていたというのが現状で

す。 

内容については、議員会で変えさせていただきたいと思いますが、１点だけ、前回の議員
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研修の話の中で、深澤議員から貴重な御意見をいただいて、そばに関してなのですが、いろ

いろ話をして動いたのですが、やはりかなり難しいということが分かりましたので、そばの

愛好会の方々には御遠慮いただいて、今回カモを使ったものに関しては汁物、カモのつみれ

汁を業者さんにお願いして出してもらうということで、そばは出さないというふうになりま

したので御報告をいたします。以上でございます。 

何か、全体的に通してご指摘があれば受けますが。 

（一 同 無 言） 

なければ、事務局から。 

岡田議会事務局長 

事務局から１点だけお話しさせていただきます。 

役場庁舎なのですが、６月１日からクールビズになりまして、それで６月以降の委員会、

議会等の職員のノーネクタイの許可をいただきたいなと思いまして御相談ということで、例

年どおり６月１日からクールビズということで、職員に通知してもよろしいかどうか。よろ

しいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

それでは職員の方にも、６月１日からの議会関係については、クールビズ、ノーネクタイ

ということで報告しておきます。 

あと議員の皆さんにつきましても、会議についてはクールビズということでよろしいでし

ょうか。 

（「はい」の声あり） 

西澤議長 

それでは第２回全員協議会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 （１１時３５分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議   長 西 澤 裕 之  

 

                         主   任 横 山   薫  

 


